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女子バスケットボール部優勝

東北大会準優勝！

スキ－部 優勝

代

表

インターハイベスト１６！

2023かごしま国体出場！射撃部員・女子バスケ部員 女子ソフト部員・男子３年生５名 

３大会連続

東北総体（ミニ国）３位
県代表として女子ソフトボール部員と卒業生が活躍し第３位となりま
した。そして、本校に男子ソフトボール部はないのですが、県代表と
して東北大会へ出場し、第３位となりました！本校の顧問が県代表
を率いていることもあり、協会からの依頼で野球経験のある男子生
徒が女子と練習し、活躍しました！柴田にはこんな機会もあります！
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女子ソフトボール部優勝

女子学校対抗第1位 ‼

３大会連続表彰

スローガン優秀賞

サッカー部女子バレー部卓球部男女バドミントン部

弓道部男子バレー部全校応援男子陸上部
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ワールドカップ
銅メダル獲得

卒業生 佐々木 （津軽中出身拓殖大学）

【世界大会で銅メダルを獲得して】世界大会で初めてもらうメダルで率直に嬉しかった
です。昨年は5位で、今年は「優勝」という目標で挑んだ大会でした。準決勝で前回王
者のアメリカへ1点差で負けてしまいました。この悔しさもとても強いです。この悔し
さを忘れずに今後リベンジできるまで練習に励んでいきたいです。
【高校生活で頑張って良かったこと】高校の時は、コーチから言われたことは絶対にや
ること。コーチは声を出すことを1番求めていたので、声だけはどんなに自分のプレー
が出来なくても意識してやっていました。大学でも監督からの指示をすぐ理解し行動し
ないと試合に出して貰えないし、特に声は大学でもコートの中でも外でも高校以上に求
められたので高校の時に習慣をつけることができたことはとてもコーチに感謝していま
す。また、高校の時から「全国優勝」、「アメリカに勝つ」という高い目標を常に持ち、
練習に励んでいました。その高い目標を叶えるために1日1日の練習に自分のわがままを
出すことなく取り組むことができました。クリア出来なくても自分に足りない課題を見
つけることができ、常にもっと上の自分を目指せます。高い目標を持つことで、大学に
行ってまたこのような素晴らしい機会を与えて
貰えたと思います。
【後輩に一言】人生に1度しかない高校3年間を
無駄にせず悔いなく楽しく過ごしてください。

卒業生 （弘南中出身 仙台大学）
【高校で学んだこと】
提出物をきちんと出すこと，忍耐力（普段も部活も）
【柴田の良い所】
バスケ部の練習で、基礎、ウエイト、体幹トレーニングが
しっかりでき、今活かせている。今先生が担任でよかった。
先生はきちんと見てくれて、ダメな時はきちんと怒ってくれ
て納得できる。柴田で良い先生方に出会えたこと。

卒業生 （黒石中出身 弘前医療福祉大学）
【高校で学んだこと】
特に部活動を通してコミュニケーション能力が高まったこと。
【柴田の良い所】
とにかく楽しかった。日常、休み時間、部活、授業が楽し
かった。

卒業生 （藤崎中出身 柴田学園大学）
【高校で学んだこと】
「子ども文化」で学んだ知識を大学で活かせています。
【柴田の良い所】
毎日楽しい。コースを選択できるから波長が合う人が
多かった。部活動が充実していた。
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中弘南黒地区新人大会 男女優勝
全国高等学校ファッション
デザイン選手権大会（ファッション甲子園）出場！
全国の高校生を対象とした、高校生ファッションNo.1を競う選手権大会。2023年の第22回大会では、
応募総数全国97校、1810点から選ばれた35チームのデザイン画が実際の衣装となってステージで発
表しました。本校生徒の作品名は「デニム」。夏休み返上で努力し、最高のステージを披露しました。

【もともと英語は得意？】 得意でも好きでもない。でも今後
大切で話せるようになりたいと思っていた。入学時から英検準
１級が目標。今後は海外留学やTOEICにも挑戦したい。
【後輩へメッセージ】毎日地道にやる習慣が大事。間あけると
忘れちゃう。毎日正木先生が時間を作ってくれてリスニングに
関して教えてくれた。日本語さえ話せればそれでいいと思って
いたけど、グローバル社会で英語を身に付けるだけで選択肢広
がるし、サポートしてくれる先生もいたから合格できた。

【もともと英語は得意？】得意ではないが好きだった。中学の
時は英語はダメダメだったけど、英語話せたらかっこいい。話
せたらいろいろ楽だと思った。今後は準１級が目標。アメリカ
にも行きたい。
【後輩へメッセージ】毎日英語に関する勉強をした。家では英
語の動画を字幕で見て、学校では正木先生と長文対策などをし
た。先生は個々の苦手なところを見つけて時間をおしまず個別
に対策してくれれた。そのおかげで力がつき、合格できた。

家政科三冠王コース

家政科調理師コース普通科みらい創造コース普通科総合進学コース

①身近な公園の生態系
②池の水の水質調査
③公園のごみ拾い

猛暑の夏休み中に職員室で仕事をする
先生方へ浴衣姿で冷茶のお点前を披露しました。

暑い夏休みの部活後,
スイカわり大会で盛
り上がりました。

ホテルで和食のコースをいただ
き本格的にマナーを学びました。

希望の企業で3日間就業体験を
し、自分の将来へ活かします。柴高のランチを支える100円弁当・スイーツ

の他に、行列スポットが増えました！生徒か
らの要望を受け、生徒総会を経て、念願のア
イスの自動販売機が設置されました！

２日連続の体育祭好きな競技に出場し、クラスの応援で団結し、
「する・見る・支える」で熱く楽しみました。

男子決勝 柴田87-75弘前
女子決勝 柴田70-64聖愛

11/5（日）柴高祭一般公開日
中学生は身分証明書持参,制服着用
で入場できます。ぜひ遊びに来てね。

学校のために行事運営や準備を
こっそりしっかり頑張ってます。
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卒業生 （藤崎中出身 東北工業大学）
【高校で学んだこと】
勉強なら英語。TOEICの勉強がやりやすくなるから。
【柴田の良い所】
やる気次第で英語伸びます。自由です。自由な校風
です。先生たちも親しみやすいです。
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ねまりマット消毒洗浄中

役員と先生と
焼肉打ち上げ
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保育園 青森ワッツ
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保護者と教員へフルコース料理
を作り日頃の感謝を伝えました。

漢検3級合格
４名

表彰
漢検準2級合格
１名

英検準2級合格
６名

英検3級合格
１名

英検2級合格

英検2級合格

弘前八幡宮奉納武道大会
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